Nach einem Fersenbeinbruch im Dezember 2012 war ich drei lange Jahre in ärztlicher Behandlung (Hausarzt, Traumatologe, Orthopäde und Physiotherapie) und konnte während einer sehr langen Zeit nicht, kaum und später nur sehr kurz gehen. Als Konsequenz daraus, hat sich das ganze System verändert. Stoffwechsel, Gewicht, Gewebestruktur, Knochenstruktur, Muskulatur und Bänder.

Nach drei Jahren konnte ich nur etwa 20 Minuten am Stück gehen ohne Schmerzen, hatte aber anschliessend noch starke Schmerzen und Stabilitätsprobleme. Der Arzt meinte, dass das wohl der Status sei mit dem ich mich nun abfinden müsse. Mehr kann nicht getan werden ausser mal auf Verdacht hin den Fuss aufzumachen und zu sehen was da ist. Das war mir (und auch dem Arzt schlussendlich) zu ungenau und zu unsicher und so habe ich mich verabschiedet und mich gleichentags zur TCM Behandlung angemeldet. Wo die klassische Medizin nicht helfen kann, können andere Wege die richtigen sein.

Nach 10 Behandlungen – teils schmerzhaft, teils weniger – kann ich nun meinen Fuss ganz normal belasten, kann gehen und springen und habe keine Schmerzen mehr im Fuss und der Knochenstruktur.

Bis alle Begleiterscheinungen auch wieder behoben sind und ich wieder wie vorher sportlich unterwegs bin, kann es noch eine Weile dauern, aber ganz klar kann ich sagen, dass die TCM Behandlung in der SKEMA Praxis diesen letzten Dauerschmerz, der aus ärztlicher Sicht zu akzeptieren gewesen wäre, zum Verschwinden gebracht hat. Eine grosse Erleichterung, ein Durchbruch und eine Motivation nun auch den Rest in Angriff zu nehmen.

Herzlichen Dank an Emilio und ich empfehle die TCM Behandlung aus ganzem Herzen gerne weiter! Claudia Nydegger